

A l'attention de Monsieur Stéphane SEJOURNE

Secrétaire général

RENAISSANCE

68 rue du rocher

75008 Paris

Objet : Démissions de Renaissance

Cher Stéphane,

Nous avons beaucoup investi d'énergie et de temps en tant qu'adhérents, animateurs de comités, référent et élus dans notre circonscription qui comprend Chypre, la Grèce, Israël, l'Italie, Malte, Saint Marin, le Saint Siège, les Territoires Palestiniens et la Turquie. Certains d'entre nous sont même des militants de la première heure en 2016.

Nous avons tous mis de l'espoir dans la transformation de La République en Marche en un parti plus structuré. Après huit mois de fonctionnement de Renaissance, quelle désillusion est la nôtre !

Tu répètes que RENAISSANCE est le parti le plus décentralisé de France, ce n'est malheureusement pas du tout le cas.

Depuis la création du parti, 3 décisions ont été prises par la direction du parti concernant notre circonscription :

- **la nomination de la représentante des Français de l'étranger,**
- **la nomination de la déléguée de circonscription**
- **l'investiture pour les législatives partielles 2023.**

Or à aucun moment ni les adhérents, ni les cadres, ni les élus n'ont été consultés par la direction du parti !

Lors des élections législatives de 2022 et 2023, les candidats ont été désignés par La République en Marche puis RENAISSANCE sans commission d'investiture ni consultation des adhérents, des cadres du mouvement ou des élus de la circonscription.

Dans notre 8^{ème} circonscription des Français établis hors de France, le mouvement a donné l'investiture à une personne n'habitant même pas la circonscription ! C'est un très mauvais message pour les militants et pour les électeurs de la circonscription. Et notre candidate a réussi à perdre en 2022 une élection que **nous aurions dû gagner largement et pour laquelle nous avons établi une stratégie gagnante depuis 2018.**

Nous sommes tous très déçus de cette situation : nous éprouvons le sentiment d'être méprisés et de subir les conséquences d'une arrogance parisienne qui se double, malheureusement, d'une grande méconnaissance du terrain local.

C'est en raison de ces sentiments marqués et du manque de respect général avec lequel le siège d'En Marche, puis de Renaissance, nous a traités depuis près de deux ans, que nous, adhérents, ex-animateurs, ex-référent et élu, avons décidé de quitter ce jour le parti.

Sincères salutations,

Omer ABADI, Israël
Elvan AKANSU, Turquie
Pascale CHATELUS, Israël
Jean-Paul DUFIET, Italie
Elise EDERY, Israël
Ephraïm EDERY, Israël
Marie Christine JAMET, Italie
Charlotte GALLAND, Italie

Elisabeh GARREAULT, Israël
Valerie KIBECH, Israël
Hugues LE CARDINAL, Italie
Jean-Baptiste PERRIN, Grèce
Michèle PINSON, Italie
Ludivine RENAULT DE HAAS, Italie
Marco SARRABIA, Israël
Valérie SHAPIRA, Israël
Jacques ZILLER, Italie